

皆さん、こんにちは。

本日は、伊豆の国市8月定例記者会見にご参集いただき、ありがとうございます。

新型コロナウイルスのデルタ株による陽性者が急増し、緊急事態宣言が拡大・延長されています。また、静岡県にも「まん延防止等重点措置」が適用され、さらに本日より「緊急事態宣言」が発出されるに至りました。市内でも陽性者が増加傾向にあり、予断を許さない状態が続いています。伊豆の国市では、イベントの中止、公共施設の休止など、対策を強化して感染拡大防止に取り組んでおります。

さて、各種競技で熱戦が繰り広げられ、日本の獲得したメダル数が過去最高となるなど、大いに躍進した東京オリンピックが閉幕しました。日本人選手たちの活躍も素晴らしいですが、伊豆の国市がホストタウンを務めるモンゴル国柔道ナショナルチームも、銀メダル1つ、銅メダル2つという好成績を収めました。コロナ禍により事前合宿もできず、大会直前の来日でコンディション作りも難しい中での結果であり、まさに大健闘です。改めて、心よりお祝い申し上げます。

なお、競技日程を終えたモンゴル国柔道ナショナルチームの皆さん、去る8月4日、伊豆の国市役所を訪問してくれました。本来なら、ホストタウンとして市民を挙げて歓迎すべきところ、ごく限られた人数での出迎えとなりましたが、選手本人をはじめ、チームの方々の生の声を聞き、直接お祝いの言葉を伝えられたのは、大変うれしいことでした。

来週火曜日、8月24日には、パラリンピックの開会式が行われます。パラ柔道には、モンゴル国から3名の選手が出場予定です。オリンピック同様、伊豆の国市から熱い応援をしていきたいと思います。

ワクチン接種については、8月13日に40歳～49歳の方に接種券を発送済みです。また、8月31日に12歳～39歳までの方に発送予定です。また、8月15日現在、19,694名の方が1回目の接種を、15,225名の方が2回目の接種を終えています。接種率は、1回目が全人口の40.63%、2回目が31.41%となっています。詳しくは、後ほど担当部署より説明いたします。今後もできる限り早く、全年代へのワクチン接種を進めてまいります。

【伊豆の国市に関わる最近の出来事】

7月23日（金）	東京オリンピック開幕
7月24日（土）～31日（土）	東京オリンピック 柔道競技開催
8月4日（水）	モンゴル国柔道ナショナルチームによる表敬訪問
8月5日（木）	市内トヨタ各社安全安心見守りネットワーク事業協定締結式
8月8日（日）	東京オリンピック閉幕 静岡県にまん延防止等重点措置適用
8月12日（木）	伊豆市伊豆の国市廃棄物処理施設組合議会
8月17日（火）	東京パラリンピック伊豆の国市採火式
8月18日（水）	臼井国際産業災害協定締結式
8月20日（金）	静岡県に緊急事態宣言発出